

- COMMUNIQUÉ DE PRESSE -

Métiffiot Lance «Métiffiot Le Lab» : Une nouvelle ère pour la réparation automobile de haute technicité, ancrée dans l'héritage et l'innovation



Valence, le 5 juin 2025 – Métiffiot, acteur familial historique et pionnier de la mobilité dans la Drôme, annonce aujourd'hui la création de sa nouvelle entité stratégique : Métiffiot Le Lab. Fruit d'une vision partagée par Stéphane et Pierre-André Métiffiot, tous deux co-dirigeant, cette nouvelle structure est dédiée à la réparation des véhicules nécessitant une expertise de pointe et des technologies de rupture.

Présidee par la holding du groupe, Métiffiot Le Lab voit Émile Métiffiot, fils de Stéphane Métiffiot, prendre les rênes en tant que Directeur Général, symbolisant la pérennité et le renouvellement de l'engagement familial. Opérationnel dès la rentrée et implanté au cœur des locaux de Briffaut – site déjà récompensé pour ses innovations environnementales par Mobilians –, Métiffiot Le Lab incarne un investissement profond et réfléchi.

La haute technicité au cœur de l'offre :

Métiffiot Le Lab répond à un besoin croissant du marché : la prise en charge de véhicules intégrant des technologies complexes. Cela inclut, sans s'y limiter, les réparations exigeant un agrément constructeur, le remplacement de modules de batteries haute tension, ou encore par exemple la restauration d'éléments structurels en aluminium ou en carbone. L'ambition n'est pas de se restreindre au segment «premium», mais de créer un véritable pôle d'excellence en recherche et développement, nécessitant un investissement continu en matériel spécifique, en espace dédié et, surtout, en ressources humaines hautement qualifiées et formées.

L'innovation et l'humain, piliers d'une vision partagée :

«La mobilité de demain exige des compétences d'aujourd'hui et de l'avenir. Avec Métiffiot Le Lab, nous nous positionnons à la pointe de cette évolution» déclare Stéphane Métiffiot. «C'est un engagement fort envers nos clients, particuliers comme assureurs, pour leur garantir des réparations d'une fiabilité et d'une technicité de pointe, tout en offrant à nos équipes un terrain d'expression unique pour leurs talents.»

Émile Métiffiot ajoute : «Prendre part à cette aventure est une formidable opportunité. Métiffiot Le Lab sera un espace où la passion pour la technique, la rigueur et l'innovation se rencontreront pour relever les défis les plus complexes de la réparation automobile.»

Métiffiot Le Lab s'engage à devenir la référence en matière de réparation de haute technicité, garantissant la sécurité, la performance et la durabilité des véhicules les plus modernes.

À propos de Métiffiot : Entreprise familiale historique basée à Valence, Métiffiot est un acteur majeur des services automobiles avec 47 collaborateurs répartis sur deux sites. Spécialisée en carrosserie, mécanique, vente et location de véhicules, l'entreprise est reconnue pour son expertise, son engagement pour la mobilité durable et sa forte culture d'entreprise.